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A Mensagem é Cristo. 
- e Cristo e o Espírito Santo são a mesma coisa. 

“Mas nos dias da voz do sétimo anjo, quando ele começar a som, o mistério de Deus deveria ser 

consumado, como ele declarou aos seus servos dos profetas” (Apocalipse 10:7). 

Não devemos nos reunir para falar sobre a Mensagem. Nós estamos para vir juntos para entrar na 

Mensagem. E a Mensagem é Cristo (Colossenses 1:26-29), Ele é a Palavra. Isso mesmo. Devemos 

entrar nisto, entrar abaixo disto. Sim senhor. Isso é o que devemos fazer, [1] e Sua Palavra é Espírito e 

Vida (João 6:63). 

Ele falou desta era, o que seria agora. Os crentes desta era têm acreditar nisto, no que Ele prometeu 

hoje. Da mesma forma que eles tiveram que fazer entre na arca para ser salvo (I Pedro 3:20-22); 

saia do Egito para ser salvo; eles têm que entrar em Cristo, para serem salvos agora, na Palavra 

Mensagem, que Ele é o mesmo ontem, hoje e eternamente. Como você entra nisso? Pelo batismo! 

Batismo de quê, água? Pelo Espirito santo! “Um Espírito, todos nós somos batizados neste único 

Corpo”. (I Cor. 12:13; Ef. 4:4-6). 

E Sua Palavra prometida, você não terá que interpretá-La. Ele vai interprete-O através de você; o que 

você está fazendo, o que Ele prometeu fazer. A Igreja que O segue será tão parecida com Ele que o 

povo saber. [2] 

Minha revelação pelo Espírito Santo é: Cristo e o Espírito Santo são o mesma Pessoa, só que de 

uma forma diferente. [3] 

Portanto, coloque Cristo em seu coração; isso é real... Cristo e o Espírito Santo a mesma coisa. 

Espírito Santo, “Cristo” significa “o Ungido”. E a O Espírito Santo é essa Unção, e você é aquele 

que é ungido. Veja? E é Cristo em você ungindo você. [4] 

Agora não é algum homem aqui que é o Messias. É o Espírito Santo que é o Messias. Cristo e o 

Espírito Santo são a mesma coisa, então aqui está aqui agora apenas trabalhando na carne, preparando 

o Corpo para o arrebatamento . Acreditem, amigos. [5] 

 Agora é isso que queremos ver. Queremos ver a Pessoa. Você diz, “Bem, irmão Branham, nós O 

veremos quando Ele vier”. (I Pedro 1:8-12). Sim, mas Ele prometeu que Ele, na Pessoa do Espírito 

Santo, iria viria nos últimos dias e estaria conosco, mesmo em nós, até o fim do mundo. E as coisas 

que Ele fez, nós também faríamos. Ele disse, em Hebreus 13:8: “Ele é o mesmo ontem, hoje e 

eternamente”. Agora só haveria ser uma maneira de saber o que Ele é hoje. Descobrimos que não 

poderíamos encontrá-Lo em bons palestrantes, porque encontramos pessoas que consegue se levantar e 

explicar a Palavra de tal maneira, é simplesmente de tirar o fôlego. Mas quando o encontramos, ainda 

é apenas um sermão. Veja, apenas uma palestra, é o mecânica. E encontramos o artista que consegue 

realizar todas as ações, e assim por diante, mas ainda não é isso. Não é isso que estamos procurando. Nós 

encontramos o tipo religioso, com suas vestes, e assim por diante, ainda não é isso que estamos 

procurando por. Veja? Não. Estamos procurando pela Pessoa, Jesus Cristo. Veja, a Pessoa, Jesus 

Cristo! [6] 



Agora, olhe para a promessa dos últimos dias. E aqui vemos isso justificado bem diante de nós, a 

presente vinda do Espírito Santo e as obras que Ele deveria fazer, e encontramos isso bem entre nós. [7] 

Moisés sabia intelectualmente que era um libertador. Mas quando ele pensou os filhos de Deus o 

entenderiam quando ele matasse o egípcio, o surgiu o primeiro rumor de que ele não era nem um pouco 

perseverante (Êxodo 2:11-15). Apenas antes mesmo de chegar ao Faraó, ele partiu para o deserto, porque 

ele não estava perseverante. Ele não tinha muita certeza. Ele simplesmente sabia disso do ponto de 

vista da Palavra, a promessa. 

Mas um dia ele viu uma sarça que estava em chamas, e estava queimando, e isso aconteceu. não 

consumir. Então Moisés subiu a encosta da montanha. E voltando para lá arbusto era aquela grande 

Coluna de Fogo que o guiaria pelo resto de seus dias. E nesta Coluna de Fogo falou uma Voz: "Eu vi 

as aflições dos meus pessoas. Ouvi seus gemidos e lembro-me da minha promessa a Abraão, e eu desci 

para entregá-los. Agora desça até lá.” (Êxodo 3:1-9). Oh, não perca, igreja. Você deve saber disso do 

ponto de vista do Word. Você deve saber que a Bíblia diz que a oração da fé salvará os enfermos. Mas 

você ora até que Deus diga que a oração da fé o salva (Tiago 5:16). Isso é a diferença. [8] 

E se você recebeu o batismo do Espírito Santo, isso só pode apontar para Cristo, e Cristo é a Palavra. 

[9] 

A própria Palavra é Espírito; é Espírito em forma de Palavra (João 6:63). E então, você vê, quando Ele é 

vivificado ou trazido à Vida, o Espírito da Palavra vai trabalhar e age. [7] 

O Espírito lidera com a Palavra, porque o Espírito só pode sair a Palavra, porque Sua Palavra é 

Espírito. O verdadeiro e verdadeiro Espírito de Deus só pode falar a Palavra de Deus. [10] 

Mas, lembre-se, a última coisa é a Sua Presença Divina, a própria Palavra. Ele é a Palavra. A 

Cabeça, a Palavra, está vindo para o Corpo. [5] 

Agora, Paulo falando aqui agora, e neste sentido, a Palavra-Espírito: “Nós são ministros, não da letra, 

da lei; mas ministros capazes do Espírito", que o Espírito toma a letra e a manifesta (II Coríntios 3:4-

6). 

Isso era apenas lei, você tinha que olhar para isso e dizer: “Não cometerás adultério. Não roubarás. Não 

mentirás. Não farás isto, aquilo, ou o outro.” Vê? Você tinha que olhar para isso (Deuteronômio 5:6-21). 

Mas este é o Espírito que vem sobre a Palavra prometida para esta era, e produz e manifesta, não 

duas tábuas de pedra, mas a Presença do Deus vivo. Não é um pensamento mítico que alguém inventou, 

ou algum Houdini, um truque; mas a própria promessa de Deus revelada e manifestada corretamente 

antes de nós. [11] 

Não importa quão religioso você seja, a quantas igrejas você pertence, quão muitos livros em que seu 

nome está, se esse genuíno Espírito Santo estiver em você - o que é esta Palavra manifestada (João 

6:63) - você verá a Mensagem e a hora, porque é o Espírito Santo quem faz isso (João 8:31-32; João 

14:16-20). Mas tem que haver algo leve que a inspiração atinja você. E se você 

jogue água no chão, no chão, no chão, e não tem semente ali para atingi-lo, como poderá produzir 

alguma coisa? Não há nada lá para trazer à luz. Ou seja, que somente os Eleitos de Deus O verão (I 

Tessalonicenses 1:4-6; Efésios 1:3-4). 

Os Eleitos de Deus viram Isto no tempo de Noé, no tempo de Moisés, no tempo de Jesus, tempo dos 

apóstolos, tempo de Lutero, tempo de Wesley, tempo pentecostal, porque essa foi a Semente que 



estava na terra quando esta inspiração foi derramada fora (Efésios 1:3-6). Agora, enquanto a 

inspiração é derramada, para reunir o Noiva juntos, somente aqueles que são Eleitos verão Isto. 

Jesus disse: “Eu obrigado, Pai, porque escondeste estas coisas dos olhos dos sábios e prudente, e 

revelou-o aos pequeninos que quisessem aprender” (Mateus 11:25-27). Agora, a inspiração tem que 

atingir. 

Agora, quando a inspiração atingiu Jó, foi o que aconteceu. Ele tinha Isto então! Agora, 

descobrimos que chega um momento dessa crise em que a imprensa está certa. E você olha ao redor 

hoje, veja a condição em que estamos vivendo. vivemos numa moderna Sodoma e Gomorra? O mundo 

não voltou? Esse foi um mundo gentio que foi destruído então pelo fogo. Jesus não dizem, em São 

Lucas 17:28-30, que: "Como aconteceu nos dias de Sodoma, assim será estará na vinda do Filho do 

homem, quando o Filho do homem for revelado"? 

O que é um “revelado”? É um segredo divulgado, uma revelação; é revelar ou revelar um segredo. 

[12]  

Ao longo dos tempos, eles receberam o Espírito Santo, mas não no medida que eles têm Isto agora, 

porque é uma restauração do primeiro. Como nós pegue os castiçais, Alfa e Ômega, como acenderam 

a primeira vela; foi cada vez mais alto, e ficou cada vez mais escuro; então volte novamente. Ver? 

Primeiro e último, e assim por diante.  

Agora, mas nesta era da igreja, a Mensagem está sendo derramada no igreja. Mas o corpo da igreja, 

em si, em conjunto… [13] 

A igreja também se afastou do que era originalmente. Ela é uma híbrido. Ou seja, o nominal da igreja é 

um híbrido. As pessoas dizem: “Eu sou batista”. Isto não era assim no começo. "Eu sou metodista." Não 

foi assim no início. Em vez da Palavra direta de Deus, em vez dos homens cheios do Espírito no igreja 

que foram guiadas pela revelação dada pelo Espírito, agora existem credos, e estatutos e as suposições 

fundamentadas de homens instruídos. O aprendizado tomou lugar de revelação. A razão substituiu 

a fé. O programa substituiu louvor espontâneo no Espírito Santo. Não foi assim desde o início. O 

toda a espécie mudou. Tornou-se uma igreja híbrida. [14] 

Veja, a Escritura é inspiração. Você nunca será capaz de saber o Escritura apenas por anotá-la e lê-

la de um ponto de vista teológico ponto de vista, do ponto de vista educacional; nunca funcionou. Eu 

estava conversando com um ministro batista há pouco tempo, ele disse: “Até que aprenda o grego correto, 

até que nós..." 

Eu disse: “No Concílio de Nicéia, antes disso, eles estavam discutindo sobre a Palavras Gregas na 

Bíblia.” Você nunca saberá Isto. 

A Bíblia deve ser revelada por inspiração. Essa é a única coisa, o revelação. Jesus disse a Pedro: 

“Sobre esta rocha”. Esta rocha de revelação revela Quem é ele. "Bem-aventurado és Simão, filho de 

Jonas, carne e sangue não revelou isso a você, mas meu Pai que está nos céus revelou isso a você você; 

sobre esta pedra edificarei a minha Igreja.” (Mateus 16:17-18). Não sobre Pedro, não sobre Si mesmo, 

mas sobre a revelação espiritual de Quem Ele era. [15] 

Agora descobrimos que quando Pedro subiu à audiência, onde Jesus era; Jesus, nunca o tendo visto antes, 

virou-se, olhou para ele e disse:“Seu nome é Simão, você é filho de Jonas.” (João 21:15-17). Não 

somente Ele o conhecia, mas Ele conhecia seu velho e piedoso pai que o  havia instruído. E Pedro, sem 

instrução suficiente para assinar o nome, considerado um homem ignorante e sem instrução, que 

aprouve a Deus torná-lo o bispo em Jerusalém, e Jesus lhe deu as chaves do Reino (Mat. 16:13-20) e 



fez dele o cabeça da igreja. Este homem, sobre este revelação revelada, sabendo o que o Messias seria, 

disse ele, reconheceu Ele como Messias, e caiu a Seus pés, porque Ele fez isso. [16] 

Agora, Deus esconde Sua Mensagem nas entrelinhas. O seminário irá nunca saberemos disto. Isso 

mesmo. Não não. É uma história de amor.  E se você está apaixonado por Deus, e o Espírito de Deus 

está em você, o Santo O próprio Espírito é o intérprete desta Palavra. [17] 

Você sabe, se você ler a Palavra assim aqui, está tudo bem, mas você com certeza sinto falta do 

significado disso. A Palavra está escrita nas entrelinhas. Jesus disse: “Eu escondi Isto dos olhos dos 

sábios e prudentes e O revelei aos pequeninos que desejam aprender." (Mat. 11:25-27). Esses seminários 

teológicos são exatamente como aqueles sacerdotes estavam lá atrás, e o sumo sacerdote, e todos aqueles 

que leu a Palavra, mas não conseguiu ver Jesus sendo o Cristo. Veja o que quero dizer? [18] 

Então descobrimos, depois de todas essas provações e testes, uma pequena parte que queremos para 

chegar. Você gosta de ler nas entrelinhas? Ora, a melhor parte do A Bíblia está escrita nas entrelinhas. 

Claro que é. A Bíblia está escondida de todos seminário. Você não conhece a Deus pela experiência do 

seminário; você sabe Ele através de uma experiência de nascimento de novo (I Pedro 1:22-23). Isso 

mesmo. Então quando Deus, escrevendo Sua carta, Ele a escondeu, como uma carta da minha esposa. 

Ela me escreve uma carta, mas eu leio nas entrelinhas, porque amá-la; e posso saber do que ela está 

falando. Não importa o que ela diz no papel, eu sei o que ela quer dizer, porque eu a amo. E é assim 

que você faz quando ama o Senhor Jesus e pega a Bíblia. É um livro diferente então. Depois que você 

nasce de novo, Deus toma conta de você e começa a revelar-se a você através da Palavra. [19] 

Nascer de novo do Alto (João 3:3-5). Então estamos ativos, ativos em coisas do Alto (Colossenses 

3:1-4), e, porque Sua Vida está em nós, a qual é Sua Palavra vindicando a própria Palavra. O Espírito 

que está em você é a Palavra feito carne em você. O Espírito se importa com a Palavra e é ativo em 

vindicar a palavra. Agora, o Espírito não está ativo em nenhuma denominação. Não está interessado 

em fazendo organização, porque o próprio Espírito é contrário ao organização. Agora, estamos ativos 

nas coisas do Alto. O Espírito cuida do Palavra. Agora, isso mesmo, porque o Espírito dá Vida à 

Palavra. "A carta mata; o Espírito dá Vida.” (II Coríntios 3:4-6)  [20]. 

Agora, meu assunto hoje, confio que Deus revelará isso. E cada vez, se você que pega as fitas e ouve, e 

espero e confio que você teve um compreensão espiritual do que Deus tem tentado transmitir a 

Igreja sem dizê-lo abertamente. Veja? É uma coisa, às vezes, temos dizer as coisas de uma maneira 

que possa diminuir, pode trazer alguns para sair, alguns para sair e alguns para refletir. Mas isso 

está feito propositalmente. Deve ser feito dessa forma. 

Então pode ser que alguns digam: "Você quer dizer que Deus propositadamente fazer uma coisa assim?" 

Ele certamente fez. Ele ainda faz. 

Ele disse um dia, quando tinha milhares ao seu redor: "Se você não comer de a Carne do Filho do 

homem, e beber Seu Sangue, você não terá Vida em você”. (João 6:53-58). 

Você não pode explicar a fé. É algo que você acredita, e é tão sólido que não há mais nada que 

tomará o seu lugar. [11] 

Essa é a razão pela qual não há nenhuma maneira de ser salvo até você está pronto para aceitar o 

que não pode explicar. Você tem que acreditar. “É necessário que aquele que se aproxima de Deus 

creia que Ele existe” (Hebreus 11:6). Agora, não há maneira de provar isso cientificamente, mas você 

deve acreditar de qualquer maneira. E se você pudesse provar isso, então não seria mais um ato de 

fé. Deus tem assim escondeu-se até que você tenha que acreditar que Ele existe, sem vê-lo, saiba que 



Ele está aí, de qualquer maneira. Quer você veja ou não, você acredita. Certamente você acredita nisso, de 

qualquer maneira. [21] 

Jesus disse que quando Ele fosse embora, Ele enviaria Seu Espírito, que o mundo não poderia receber 

(João 14:17). Isso está certo. O mundo, ou mundo sistemas não poderiam recebê-lo. Isso é o que a 

organização é – é o mundo sistema. Mostre-me uma igreja do sistema mundial que esteja cheia do 

Espírito Santo. Eu quero para ver isso. Se você puder me mostrar uma igreja assim, você está 

encontrando um erro no Palavra. Não senhor. Nenhum desses mensageiros foi organizado. Ou eles 

eram foram expulsos ou saíram porque foram condenados pelo pecado da organização. Como pode o 

Espírito Santo estar na organização quando é a organização que toma o lugar do Espírito e as 

denominações tomam o lugar do Palavra? Lembre-se, “Organização” é “MORTE”. Simplesmente não 

pode ser qualquer outro caminho. Se o mundo assumir o controle, o Espírito partirá. [22] 

Lembre-se, Deus está sempre em três. Como Pai, Filho e Espírito Santo; e justificação, santificação, 

batismo do Espírito Santo; Ele está em três. Agora, Deus é essa mensagem de arrependimento para a 

igreja nominal. Deus está em aquela mensagem de cura divina para a igreja pentecostal. Deus está 

no Mensagem para a Noiva. Então descobrimos que todos eles ligando, um para isso, isso para isso, e 

aquilo para aquilo. Deus chamando a igreja para fora do mundo; ligando para o igreja na igreja 

denominacional até Pentecostes; e chamando a Noiva de Pentecostes. [23] 

Agora, antes de abrirmos a Bíblia, sabemos que este é um texto e Deus tem um contexto escrito nas 

entrelinhas. Você vê? Então, podemos apenas ler o texto, e deixe Deus nos dar o contexto. [24] 

Mas se você está lendo nas entrelinhas e tenta fazê-lo dizer alguma coisa, que nas entrelinhas diz 

algo diferente do que as linhas dizem, então está errado. Mas tem que concordar, até o fim. A Bíblia é 

como um grande quebra-cabeça, se você me desculpar a expressão. E se você tentar juntar tudo do jeito 

que você vê, você tem que tem algo aqui para ver. Do contrário, você arruinará sua cena. Você terá uma 

vaca colhendo grama no topo de uma árvore. Então não estará certo. Então é assim que acontece quando 

você tenta juntar a Bíblia com um compreensão intelectual disso. Você não pode fazer isso. É uma 

Palavra escrita pelo Espírito, e é preciso o Espírito Santo para colocá-lo junto. Então você obtém o 

todo ótima foto do Éden no caos e do caminho da cruz de volta para casa. Esse é o quadro completo: a 

história da redenção de Deus ao enviar Seu próprio Filho para redimir um povo perdido e poluído. 

[25] 

Agora, perdemos a nossa glória, se perdermos a fé. Agora, se nos afastarmos fé, então levamos a 

igreja para um reino intelectual. E muitas vezes, tem sido pensado entre as pessoas, porque uma 

congregação era grande, e eles tinham grandes igrejas, grandes campanários e muitas pessoas bem 

vestidas e povos preparados, e com muitas finanças, que pudessem pagar por essas coisas, nós muitas 

vezes, pensei que isso era inspirador - que esta determinada igreja deveria ser inspirado. Ou referimo-

nos muitas vezes a diferentes ministros, que se manifestam campo e têm grandes aglomerações de 

multidões, e pensamos, às vezes, que eles são os sinais de inspiração. Mas isso não é totalmente verdade. 

Isso é humano inspiração. 

Mas a verdadeira inspiração vem de fazer a vontade de Deus, seja ela uma um ou apenas um 

punhado. Quer seja uma igreja grande ou uma igreja pequena, o que importa não. Quer ele seja um 

grande orador eloquente ou apenas um homem que dificilmente conhece seu ABC, não importa. 

Depende da mensagem que ele está trazendo, seja inspirado pela Palavra de Deus ou inspirado 

porconcepções intelectuais de inspiração  . 



Algumas pessoas podem ser inspiradas por causa de um orador eloquente.Não faz Isto certo. Às vezes  

eles são inspirados, porque o homem é tão treinado, que poderia expor seu ponto de vista. Isso não 

significa que seja de Deus. Veja? É só através da eterna, eterna e abençoada Palavra de Deus podemos 

receber inspiração, e isso é dado pelo Espírito Santo (II Timóteo 3:16-17; II Pedro 1:20-21). Por fé 

nós o recebemos. [26] 

quando aquilo que é perfeito... E nós temos hoje, com a ajuda de Deus, o interpretação perfeita da 

Palavra com vindicação divina. Então isso que em parte foi eliminado. “Quando eu era criança, falava 

como criança, eu compreendido como criança; mas quando me torno homem, deixo de lado as coisas 

infantis" (I Coríntios 13:11). Amém. [27] 

Você receberá Isto no Espírito em que está escrito? Você vai recebê-lo no Espírito em que foi dado? 

Se ainda não o fez... Não temos espaço para altar; seu coração é o altar. Você levantaria sua mão e diria: 

"Deus, tenha misericórdia de mim. Deixe o Espírito de Deus entrar em mim, condenando me agora de 

todos os meus pecados e frustrações, todos os meus maus hábitos e temperamento forte, e agitação, e 

brigas, e ensopados, e tudo que eu tive. E eu sei alguma coisa, que meu espírito não está maduro para o 

Céu. Faça-me suave, Senhor, neste último momento. Este pode ser o último sermão que ouvirei. Isto 

pode ser a última vez que ouvirei a Mensagem. Eu levanto minha mão. Deus, tenha misericórdia de mim." 

[28] 
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